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第１５８回群馬県医師会臨時代議員会　議事録 

 

日時　令和6年5月23日(木)14時30分～15時20分  
場所　群馬県医師会　大ホール　　　　　　　  

 
 
 

 

１．開　会     
　　（藤塚議長）・・・議席表のとおり 

　代議員総数７２名に対し、出席者数６８名、欠席者４名。 

　定款第２５条第１項に定める定足数を超えたので会議成立。 

 

　　（藤塚議長） 

　　　議事録署名人として 

清水龍一代議員（議席３番）、永田徹代議員（議席４２番）を指名。         
 

１．会長挨拶　 

　　・・・須藤会長 

 

１．報　告     新群馬メディカルセンターについて 

　　・・・須藤会長 

 

１．議　事 
 　　

　第１号議案　 群馬県医師会役員（会長、副会長、理事）選任の件 

　　　　　　　任期：令和６年６月２７日から２年後の６月に開催予定の群馬県医師会　　

　　　　　　　　　　　 定時代議員会終結時まで 

　　　 

　　（丸山選挙管理委員長）　 

選任の方法について説明。定款施行細則第３０条の規定により、挙手による方法
で決をとることとする。 

 

（質問なし） 

 

（藤塚議長） 

　挙手による方法としてよいか 

 

（異議なし） 

 

会長候補理事に　須藤英仁　氏を選任する件・・・挙手全員 

　副会長候補理事に　西松輝高　氏を選任する件・・・挙手全員 

　副会長候補理事に　川島　崇　氏を選任する件・・・挙手全員 
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　理事に　鶴谷英樹　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　渡邊秀臣　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　今泉友一　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　清宮和之　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　服部徳昭　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　小中俊太郎　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　有坂　拓　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　長坂資夫　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　吉川守也　氏を選任する件・・・挙手全員 

理事に　佐藤雄一　氏を選任する件・・・挙手全員 

 

  　（可　　決） 

 

　　（藤塚議長） 

なお、会長、副会長候補については、定款第３３条の規定により、６月２７日に
開催する定時代議員会において選定の件について上程しご審議いただく予定。 

 
 

　第２号議案　 群馬県医師会役員（監事）選任の件 

　　　　　　　任期：令和６年６月２７日から２年後の６月に開催予定の群馬県医師会　　

　　　　　　　　　　 　定時代議員会終結時まで 
 

（質問なし） 

 

（藤塚議長） 

　挙手による方法としてよいか 

 

（異議なし） 

 

監事に　大澤英夫　氏を選任する件・・・挙手全員 

監事に　山田邦子　氏を選任する件・・・挙手全員 

　　 

　　（可　　決） 

 
 

　　＜議長交代＞ 

 
 

　（山崎副議長） 

　　第３号議案と第４号議案は関連があるので一括上程 
 　　　　　　

　第３号議案　 日本医師会代議員選出の件 

  第４号議案　 日本医師会予備代議員選出の件 

　　　　　　　任期：令和６年６月２２日から２年後の６月に開催予定の日本医師会定　　
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　　　　　　　　　   　例代議員会開催日の前日まで 
 

　　（質問なし） 

 

  （山崎副議長） 

　挙手による方法としてよいか 

 

（異議なし） 

 

  （山崎副議長） 

第３号議案について 

　日本医師会代議員に　須藤英仁　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会代議員に　今泉友一　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会代議員に　西松輝高　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会代議員に　藤塚　勲　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会代議員に　川島　崇　氏を選出する件・・・挙手全員 

　 

（可　　決） 

 

　（山崎副議長） 

第４号議案について 

　日本医師会予備代議員に　有坂　拓　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会予備代議員に　須田浩充　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会予備代議員に　岡本克実　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会予備代議員に　長坂資夫　氏を選出する件・・・挙手全員 

　日本医師会予備代議員に　吉川守也　氏を選出する件・・・挙手全員 

　 

 

　　（可　　決） 

　　　　　　　　 

　（須藤会長より、選任・選出の御礼と県医師会と医療界の抱える課題等についての発
　　言があった。） 

　 

 

１．協　議 

　　　佐治和喜代議員（議席２１番）より新メディカルセンターに係る質問があり、 

　　須藤会長が回答した。 

 
 

１．閉　会 

 
   　


